

令和6年度
学校だより

沼津市立愛鷹小学校

あしたか



志を持ち たくましく生きる人



No.3 5月31日

*親子でお読みください

「あしたか」の「あ」…「あかるく生活する子」

令和6年度がスタートして、2ヶ月が経ちました。年度当初は不安を抱えている様子の子供も見られましたが、新しい学級に徐々に慣れ、登校すると、あかるい「おはようございます」の音が自然に響くようになりました。校内でも「こんにちは」をよく耳にします。「あかるく生活する子」につながるよいあらわれだと感じています。地域にも広がることを期待しています。

＜特別活動～1年生を迎える会・縦割り活動＞

5月1日(水)に、1年生を迎える会を行いました。今年は何年ぶりに全校児童が体育館に集まって行いました。1年生の楽しそうな笑顔がたくさん見られました。

22日(水)には、第1回目の全校縦割り活動を行いました。心を豊かにする特別活動です。



＜体育～新体力テスト・プール＞

5月15日(水)に、新体力テストを行いました。記録は、からだを鍛える目標の目安になります。ボランティアの皆様にも御協力いただきました。

21日(火)には、6年生がプール清掃を行いました。6月中旬から水泳(水遊び)の授業が始まります。

＜校外学習～社会科見学＞

5月23日(木)に4年生、24日(金)に3年生が、社会科見学に出かけました。4年生は、浄化センターや水源地、クリーンセンターを見学し市民の安全な暮らしを守る公共施設について理解を深めました。3年生は「まちのしせつしらべ」の学習で、市民文化センター、総合体育館、市役所、図書館を見学しました。



＜ゲストティーチャー～法教育・交通安全教室・租税教室・お茶講座＞



様々な機関の協力を得て、学習を深めています。御協力ありがとうございます。

＜緊急時児童引き渡し訓練 6月3日(月) 午後1時30分～2時10分＞

新たな試みとして、原則徒歩での引き取りですが、遠方からの来校の場合、事前に連絡をいただいた方に限って、運動場への駐車を可能としました。学校近隣にお住まいの方に迷惑をかけないように訓練に御協力ください。また、地域の皆様におかれましては、訓練の時間帯に通常時より交通量が増える等、御迷惑をかけることがあるかもしれません。御容赦くださいますようお願いいたします。